



Den Spendenscheck über 1000 Euro nahm Seeon-Seebrucks Dritte Bürgermeisterin Dr. Christine Kosanovic vom Vorsitzenden des Freundeskreises Leuchtenberg, Josef Schönwetter (rechts), und Dr. Helmut Wittmann entgegen.

– Foto: red

Mausoleum erhalten

Spende für die Leuchtenberg-Grabstätte

Seeon. Im Rahmen des Leuchtenbergtags 2023 in Kloster Seeon, dem ehemaligen Wohnsitz der Familie Leuchtenberg de Beauharnais, übergaben der Vorsitzende des Freundeskreises Leuchtenberg, Josef Schönwetter aus Eichstätt, und Dr. Helmut Wittmann aus Seeon eine Spende über 1000 Euro an die Gemeinde Seeon-Seebruck.

Die Spende nahm Dritte Bürgermeisterin Dr. Christine Kosanovic mit großer Freude entgegen.

Sie bedankte sich namens der Gemeinde. Denn die Restaurierung der Grabstätte habe sich als recht aufwändig erwiesen. Restaurator Josef Herzinger aus Frabertsham erklärte die Arbeiten an dem kleinen Mausoleum, das nach dem Tod von Herzog Georg am 9. August 1929 errichtet worden war. Der Friedhof und die Kirche St. Walburg sind seit der Schenkung durch die herzogliche Familie im Eigentum der Gemeinde Seeon-Seebruck.

– red